

Parlamentarios españoles visitan proyectos de Cruz Roja Española contra la malaria en Mozambique

■ En el viaje de estudio, organizado por Cruz Roja Española y la Federación de Planificación Familiar de España, participan parlamentarios del PSOE, PP, CIU y PNV.

Un grupo de parlamentarios españoles se encuentra de visita en Mozambique para comprobar sobre terreno los estragos que causa la malaria. Este viaje de estudio, que comenzó el pasado 16 de enero y concluirá el próximo día 24, está organizado por Cruz Roja Española y la Federación de Planificación Familiar de España, que trabajan conjuntamente en la Alianza Europea contra la malaria.

Elvira Velasco, senadora por Zamora del PP; Carmen Montón, diputada por Valencia del PSOE; Jordi Xuclà i Costa, diputado por Girona de CIU, y José Iñaki Erkoreka, diputado por Vizcaya del PNV, acompañados por Juan Manuel Molina Lamothe, embajador de España en Mozambique, están visitando algunos proyectos en diversas regiones del país, que desarrolla Cruz Roja Española, en colaboración de Cruz Roja de Mozambique.

Uno de los programas visitados, en Catembe, un distrito de la ciudad de Maputo, consiste en la distribución de 4.000 mosquiteras y la puesta en marcha de acciones de sensibilización sobre la malaria. Ambas actividades benefician a 20.000 personas.

Los voluntarios y voluntarias de la Cruz Roja forman parte esencial de este proyecto, ya que son los responsables de hacer llegar las mosquiteras a cada casa de beneficiarios, incluyendo la correcta colocación de las mismas y la explicación sobre su correcto uso.

El programa del viaje incluye encuentros con las agencias nacionales e internacionales que trabajan en este ámbito, así como varias visitas al terreno, centros de investigación y reuniones con el Ministerio de Salud y parlamentarios del país.

La malaria, es una enfermedad prevenible y curable. A pesar de ello sigue afectando a un cuarenta por ciento de la población mundial, poniendo a 3.200 millones de personas en riesgo en 107 países. Anualmente siguen muriendo por malaria y sus consecuencias 3 millones de personas, siendo los más vulnerables niños menores de cinco años, mujeres embarazadas y enfermos de VIH/SIDA.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 91 335 44 08/46 11 y al 610 217 501 www.cruzroja.es/www.cruzroja.tv
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario